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令和４年 豊後大野市教育委員会 １月定例会 議事録 
 

１ 開催日時 

令和４年１月２４日（月曜日）  午前９時１4分開会 午後0時25分閉会（3時間11分） 

  

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 第２会議室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 矢 野  憲 一（教育長職務代理者） 

２番委員 羽田野 光 江 

３番委員 江 嶋 真朋子 

４番委員 渡 部    稔 

（欠席委員）   な し 

 

事務局    ５名出席 

（出席） 

教育次長  堀    誉  裕 

学校教育課長 中 城 美 加 

社会教育課長兼図書館長 岡 部    司 

学校給食共同調理場長 赤 嶺 真 一（学校教育課参事 兼） 

資料館長 高 野 弘 之（社会教育課参事 兼） 

 

書 記    １名出席 

学校教育課課長補佐兼教育総務係長  衛 藤 幸 司 

 

４ 諸報告 

教育長報告 

  各課報告 

 

５ 付議事項等 

報告事項 

 報告第１号 令和４年度豊後大野市立幼稚園休園･開園予定について 

議事案件 

議案第１号 豊後大野市立学校施設の目的外使用に関する規則の制定について 

議案第２号 豊後大野市立学校防犯カメラ設置及び管理運用に関する要綱の制定について 

議案第３号 一般会計予算(当初予算等/教育委員会関係分)について 

議案第４号 令和４年度学校教育基本方針について 

議案第５号 令和３年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 
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６ 会議の概要 

○出席者報告 

堀教育次長 それでは、委員の皆さんお揃いですので、出席者の報告をさせていただきます。出席

委員４名、欠席委員無し、教育長・教育委員会事務局５名の出席です。本日は報告

事項１件、議事案件５件を提案させていただきます。尚、議案第５号につきましては、

日程８の連絡調整の後に提案をさせていただきますので、ご了承お願い致します。そ

れでは教育長よろしくお願いします。 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

おはようございます。ただいまより、令和４年度１月豊後大野市教育委員会定例会を

開会致します。                              (午前９時１４分開会) 

 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、会議規則第六条第一項第 2 号の規定に基づき、令和３年１２月２３日開催

の１２月定例会の議事録の承認を求めます。議事録に付きましては事前に送付いたし

ましたので、説明を省略し、承認手続きを行います。まず、ご質問を受けたいと思いま

すが、何かございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

よろしいですか。はい、それでは１２月定例会の議事録を承認することに異議ありませ

んか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

渡部稔委員 

続いて会議規則第十七条第二項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の指

名を行います。４番渡部稔委員を指名します。 

 

… 指名委員の了承 … 

 

４ 会期の決定 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

次に会期の決定でありますが、付議事項等勘案致しまして、本日１日限りとしたいと思

いますが、異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、本日 1 日限りといたします。 
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５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 

 

それでは、諸報告に入ります。私の方から報告をさせていただきます（教育長から令和

４年１月豊後大野市教育委員会定例会資料から[正解主義や同調圧力からの脱却]に

ついて報告） 

 

(２) 各課報告 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

 

岡部社会教育課長 

 

 

下田教育長 

 

岡部社会教育課長 

 

 

下田教育長 

 

高野資料館長 

 

 

それでは、各課の報告を致します。次長、お願いします。 

 

（堀教育次長が令和4年1月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

続いて、学校教育課長が資料を基に報告。 

続いて、学校給食共同調理場長が資料を基に報告。 

続いて、社会教育課長兼図書館長が資料を基に報告。 

(公民館についても、併せて報告。) 

続いて、資料館長が資料を基に報告。 

最後に、学校教育課長よりコロナウイルス感染症関係の緊急報告。 

 

それでは、各課の報告が終わりました。ご質問を受けたいと思います。 

高校入試について質問です。感染者については、発表が終わった後に再度入試をす

るということですが、定員との関係は、どう整理されているのでしょうか。 

 

昨年度から感染者に対する別試験が設定されています。そのために一次試験の定員

をどう扱っているのか、確認します。 

 

お願いします。それから、図書館についてですが、利用者が減っていますよね。その

対応策を検討していますか。 

 

ホームページの他にＳＮＳ･ラインを利用しての広報活動などを準備しているところで

す。 

 

やがて１年経ちますので、総括とこれからの取り組みを提案してください。 

 

２月にアンケートをとりますので、その結果を踏まえた段階でということで、３月定例会

での提案でよろしいでしょうか。 

 

よろしくお願い致します。それから、資料館についてですが、２８日のジオパークの再

認定についての見通しはどうでしょうか。 

もし、今回、「条件付」再認定ということになったとしたら、教育委員会現場としては、もう

これ以上できることはないと思います。教育現場が、再認定のブレーキになることはな

いと確信しています。審査員の先生方は、学校教育･社会教育現場の取り組みは、す
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下田教育長 

 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

ばらしいと言ってくれています。しかし、日本基準の検査ですので、見通しは分かりま

せん。２８日の午後、市長宛に連絡が入ります。 

 

学校教育課長、結果がどうあれ、報告を受けたら、学校への連絡を迅速に行ってくだ

さい。頑張ってくれた学校現場へのお礼の意味で。 

 

はい。 

 

他にございませんか。 

 

･･･一同質問なし･･･ 

 

それでは、次に移りたいと思います。 

６ 付議事項等 

○報告事項 

 報告第１号 令和４年度豊後大野市立幼稚園休園･開園予定について 

下田教育長 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

江嶋真朋子委員 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは報告事項に入って行きたいと思います。報告第１号をお願いします。 

 

(令和４年１月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

ご質問ございますか。 

 

おおのさくら幼稚園の４歳児６人は、全員大野町でしょうか。市外や町外がいるのでし

ょうか。 

 

４歳児５歳児併せての市外･町外の人数は、そこに記載している通りですが、４歳児の

みの数字は、今、持ち合わせていません。後ほど、お知らせします。 

 

幼稚園だけでなく、０歳児からの入園の予定は、分かりますか。 

 

(令和４年１月定例会資料で説明) 

 

現在、定員を超えているこども園もあり、調整中と思いますので、子ども子育て支援課

と連携して、はっきりしたら、再提示してください。また、年齢ごとの人数の変遷や公立

幼稚園への登園率も分かるように提示してください。 

他にご質問･ご意見ございますか。 

 

…委員一同質問なし… 

 

それでは次に参ります。 
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○議事案件 

議案第１号 豊後大野市立学校施設の目的外使用に関する規則の制定について 

議案第２号 豊後大野市立学校防犯カメラ設置及び管理運用に関する要綱の制定について 

議案第３号 一般会計予算(当初予算等/教育委員会関係分)について 

議案第４号 令和４年度学校教育基本方針について 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

羽田野光江委員 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

 

羽田野光江委員 

 

渡部稔委員 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

羽田野光江委員 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

羽田野光江委員 

それでは議案に入って行きたいと思います。議案第１号お願いします。 

 

議案第１号、豊後大野市立学校施設の目的外使用に関する規則の制定につきまして

は、豊後大野市立学校施設の目的外使用に際しまして、規則を制定する必要がある

ため、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員

会の承認を求めるものであります。 

（規則については、別紙１条から７条まで別紙を通して説明） 

 

今後、学校施設の目的外利用での使用については、料金を徴収するということです

が、ご質問はございますか。 

 

今、該当するのは、放課後児童クラブだと聞いたのですが、今年から公民館活動が社

会教育課から「ここからプラス」に変ったので、「放課後チャレンジ」は、該当にはならな

いのですか。 

 

放課後チャレンジの実施主体は社会教育課です。一部を「ここからプラス」に委託して

いるという形ですので、料金は発生致しません。 

 

わかりました。 

 

公民館事業報告の中の清川公民館を見ると、半分以上が清川小学校を使用していま

すが、それは、対象にならないということですか。 

 

これも、社会教育課の主体事業ですので、料金は発生しません。放課後児童クラブ

は、事業主体者が、子育て支援課に委託料をもらって運営していますので、料金が発

生します。 

 

例えば、学校の体育館を他の団体が使用する場合も、この対象になるのですか。 

 

その場合については、｢学校施設の開放に関する条例｣という別の条例があります。こ

れは、｢地方教育行政の組織及び運営に関する法律」を基にして作られた条例で、学

校施設の開放に伴っての使用料を規定しています。今回の「目的外使用に関する規

則」につきましては、｢地方自治法｣の中の「行政財産の使用料に関する条例」の中に

定められた規則であります。今回の場合とは対象が違います。 

 

わかりました。 
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下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

矢野憲一委員 

 

中城学校教育課長 

 

 

羽田野光江委員 

 

 

中城学校教育課長 

 

羽田野光江委員 

他にご質問はありますか。 

 

…委員一同質問なし… 

 

それでは採決をとりたいと思います。原案の通り決定してよろしいでしょうか。 

 

…委員一同異議なし… 

 

それでは、議案第１号につきましては、原案の通り決定したいと思います。 

議案第２号をよろしくお願い致します。 

 

豊後大野市立学校防犯カメラ設置及び管理運用に関する要綱の制定につきまして

は、本市が設置する小学校及び中学校への不審者の侵入を防止し、児童及び生徒

の安全確保を図るために、防犯カメラを設置し、管理運用に関する要綱を制定する必

要があるため、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教

育委員会の承認を求めるものでございます。 

 

（要綱について、令和４年１月豊後大野市教育委員会定例会資料を通して説明） 

現在、設置進行中で、小中学校合わせて７２台設置の予定であります。 

 

ご質問はありますか。 

設置完了はいつですか。 

 

２月中に完了の予定です。 

 

これまで、一部に防犯カメラが設置されていながらこの要綱が制定されていなかったの

は、反省すべきことです。今回全校に設置することになり、個人情報保護法との関係も

ありますので、ご提案しています。 

 

防犯会社に委託とかしているのですか。 

 

防犯会社とは特に提携していません。自動で録画して、１５日間保存しておくタイプ

で、警察への協力等、問題が無ければ削除していきます。 

 

今７２台と言われましたが、学校は侵入場所の範囲が広く、それでカバーができます

か。 

 

学校によって設置台数に違いがあります。できるだけ死角がないように設置しました。 

 

ある小学校の校長先生が、保護者から門扉をつけてほしいとの声があるけれど、他の
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羽田野光江委員 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

羽田野光江委員 

 

中城学校教育課長 

 

 

羽田野光江委員 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

堀教育次長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

矢野憲一委員 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

 

ところが開いているので防犯にならないと話していたのを聞いたことがあります。そうい

う状況も含めてカバーしていくということで捉えて良いでしょうか。また、今後、そういう

状況をめざしていくお考えでしょうか。 

 

なかなか、すべてを網羅するというのは、予算的にも難しいです。しかし、死角がある

場合には、検討していかなければと思います。 

 

毎日、校長か教頭がチェックされるのですか。それとも、何もなければ、そのままなの

でしょうか。 

毎日のチェックはしていないと思います。何かがあった時に、振り返って見るということ

はしています。 

 

委託の話があったのですが、学校は忙しいので難しいと思うのですが、事が起こって

からではなく、どこかでチェックが必要なのではないかと思います。今こそ考えていく時

期ではないかなと思います。 

 

設置をするということは、チェックをする、管理をするということです。早朝、子どもたち

が育てている物を盗りに来た事例がありました。警察と協力して、防犯カメラで当事者

を特定でき、厳重注意ができたということがありました。他にも事例がありました。学校

現場では、そういう事件があった時に振り返ってみることを行っています。しかし、防犯

カメラですから、何らかの形でチェックできるよう管理職にお願いしていきたいと思いま

す。 

 

防犯カメラは監視カメラではないですから、設置することで犯罪の抑止になるというの

が目的と思います。何かあった時の証拠にもなっていくと思います。 

 

確かに、毎日犯人捜しをするために見るということは、不可能です。ただ、実際に機能

しているのかどうか、確認することは、管理職として必要だと思います。また、「防犯カメ

ラ設置中です。○○学校長」という表示は原則です。そのことは、校長会議においても

指示しています。外部の人にお知らせをした上で画像を撮らないと隠し撮りになり、個

人情報保護の側面からも違法になります。 

 

最近、命に関わる事件が多いではないですか。例え、防犯カメラがあっても犯罪を起

こしているのも多々ありますから、ボタン一つで警備会社が駆けつけるようなシステム

が必要ではないでしょうか。 

 

セコムが入っているところは、休みの日でも、通常ではない開錠があれば、駆けつけて

くれます。そしてその後、管理職等に連絡がかかります。警備会社と防犯カメラで補い

合っていけたらと思います。ただ、全ての学校というのは、なかなか難しいと思います。 

 



－ 8 － 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

赤嶺学校給食共同

調理場長 

 

岡部社会教育課長 

兼図書館長 

 

高野資料館長 

 

下田教育長 

 

羽田野光江委員 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

 

羽田野光江委員 

 

下田教育長 

防犯カメラと防犯システムが連動しているとは言いがたい現状ですが、外部の方に防

犯カメラを意識していただくということが、学校安全を保障していくために重要だと思い

ます。他にご質問やご意見はありませんか。 

 

…委員一同質問なし… 

 

それでは採決をとりたいと思います。原案の通り決定してよろしいでしょうか。 

 

…委員一同異議なし… 

 

それでは、議案第２号につきましては、原案の通り決定したいと思います。 

続きまして、議案第３号をよろしくお願い致します。 

 

議案第３号、一般会計予算(当初予算等／教育委員会関係分)につきましては、地方

教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）第２９条の規定によ

り、市長から議案提出に伴い、意見を求められましたので、それに対して回答するため

に提案するものでございます。関係課長からご説明致します。 

 

（令和４年１月定例会資料「議案３号別紙資料」で説明） 

 

（令和４年１月定例会資料「議案３号別紙資料」で説明） 

 

 

（令和４年１月定例会資料「議案３号別紙資料」で説明） 

 

 

（令和４年１月定例会資料「議案３号別紙資料」で説明） 

 

ご質問ございませんか。 

 

児童・生徒に配られたタブレットのメンテナンスについても、予算の中に組まれていると

いうことで良いのでしょうか。 

 

今、中学３年生が使っているタブレットを新小学１年生に受け継ぐ場合、中味を初期化

しなければなりません。それについては、業者等に出すと、予算がかかるので、学校教

育課内でやっていこうということになっています。 

 

予算をかけないようにするということですね。大変でしょうが、よろしくお願い致します。 

 

他にございませんか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

江嶋真朋子委員 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

 

羽田野光江委員 

 

 

下田教育長 

 

 

 

羽田野光江委員 

 

 

下田教育長 

 

 

羽田野光江委員 

 

渡部稔委員 

…委員一同質問なし… 

 

それでは、議案第３号につきまして、裁決をとりたいと思います。原案の通り決定してよ

ろしいでしょうか。 

 

…委員一同異議なし… 

 

それでは、異議なしと認め、議案第３号につきましては、原案の通り決定したいと思い

ます。続きまして、議案第４号をよろしくお願い致します。 

議案第４号、令和４年度学校教育基本方針につきましては、別冊のとおり策定する必

要があるため、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第１号の規定に基づき教

育委員会の承認を求めるものであります。 

 

（別綴｢２０２２年度学校教育基本方針（案）」を通して、説明） 

 

事前にお配りしていた｢案｣です。ご質問がありましたら、どうぞ。 

 

基本的な質問ですが、これは、誰に対して作られたものですか。一般の方向けです

か、学校関係者向けですか。 

 

これは、学校教育を行う上で、基本となるものですので、当然、学校には周知を致しま

すが、ホームページの方にも掲載していきます。広く市民の方にも知っていただきたい

ものです。 

 

１７ページの余白には、何か意味があるのですか。または、挿入するものがあるのです

か。 

 

そこには、地域コーディネーターと青少年健全育成、コミュニティ･スクール（学校運営

協議会）が一体となって地域とともにある学校づくりに取り組みましょう。社会教育と学

校教育が交わりましょう。という図が入る予定です。 

 

わかりました。それから、１８ページの｢確かな学力の育成｣のところは、追加項目があり

ますね。変更点があったのですか。 

 

リード文が入ったために、ページが動いてしまったようですが、内容的には変更はあり

ません。 

 

わかりました。 

 

１９ページの「中学校学力向上対策３つの提言｣の①のイなのですが、｢教科担任のタ



－ 10 － 

 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

テ持ち及び日課表や週時程表に位置付けた教科等部会の実施」とは、どういうことで

しょうか。 

 

言葉がわかりにくいですね。「タテ持ち」というのは、１学年に複数クラスある学校が、同

一学年を複数の教科担任で受け持つ形態を指します。結果的に学年をまたいで受け

持つので｢タテ持ち｣と呼びます。市内では、三重中以外は学年 1 クラスで、1 人の教

科担任で全校を受け持ちますので、三重中のみが対象になります。「タテ持ち」にする

ことによって、複数の先生で情報共有などをしながら教材研究ができ、授業のことなど

も相談しながら指導できるので、授業力の向上につながります。｢三つの提言｣の内容

説明の意味で入れています。 

 

他にございませんか。 

 

…委員一同質問なし… 

 

それでは、議案第４号につきまして、裁決をとりたいと思います。原案の通り決定してよ

ろしいでしょうか。 

 

…委員一同異議なし… 

 

それでは、異議なしと認め、議案第４号につきましては、原案の通り決定したいと思い

ます。学校現場に、来年度の基本方針としてお示しください。 

議案第５号につきましては、８項連絡調整の後という事でお願いいたします。 

 

７ その他    

①小中一貫教育校設置推進チラシについて 

②千歳町･清川町小中一貫教育校の計画について 

下田教育長 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

それでは、その他に入ります。①の小中一貫教育校設置推進チラシについてお願

いいたします。 

 

（小中一貫教育校設置推進チラシ｢豊後大野市小･中一貫教育『まちに学校があ

る』」で説明) 

 

続けて②の千歳町･清川町小中一貫教育校の計画についてもお願いします。 

 

（令和４年１月豊後大野市教育委員会定例会その他別紙資料で報告) 

 

①②合わせてご質問をどうぞ。 
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全委員 …委員一同質問なし… 

 

③卒業式及び入学式の日程及び出席について 

下田教育長 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

中城学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

続いて、卒業式及び入学式の日程及び出席についてお願いいたします。 

 

（令和４年１月豊後大野市教育委員会定例会その他別紙資料で説明) 

 

委員さんの参加体制を決めていきましょう。 

 

【卒業式】（中学校３月４日、幼稚園３月１８日、小学校３月２３日） 

三重中:矢野委員、緒方中:渡部委員、大野中:江嶋委員、犬飼中:羽田野委員、 

三重幼:矢野委員、東幼:渡部委員、おおの幼:江嶋委員、千歳幼:羽田野委員 

三重東小:矢野委員、緒方小:渡部委員、大野小:江嶋委員、犬飼小:羽田野委員 

【入学式】（中学校４月１１日、小学校４月１２日、幼稚園４月１３日） 

三重中:渡部委員、清川中:矢野委員、千歳中:羽田野委員、犬飼中:江嶋委員 

清川小:渡部委員、朝地小中:江嶋委員、千歳小:羽田野委員、犬飼小:矢野委員 

三重幼:江嶋委員、東幼:羽田野委員、おおの幼:渡部委員、千歳幼:矢野委員 

 

よろしいでしょうか。 

 

…委員一同同意… 

 

それではよろしくお願い致します。 

 

④令和４年度社会教育基本方針(案)について 

下田教育長 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

続いて、社会教育課より令和 4 年度社会教育基本方針(案)についてお願いいた

します。 

 

（別綴｢２０２２年度社会教育基本方針（案）」を通して、説明） 

 

今日はご説明だけで、次回、ご質問・ご承認をいただきたいと思います。 

次回まで、ご検討ください。それでは次に行きます。 

 

⑤豊後大野市スポーツ施設の整備等に関する基本計画(中間報告)について 

下田教育長 

 

 

岡部社会教育課長 

 

続いて、豊後大野市スポーツ施設の整備等に関する基本計画についてお願い

いたします。 

 

（令和４年１月豊後大野市教育委員会定例会別紙その他⑤別紙資料で説明) 
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下田教育長 

 

 

岡部社会教育課長 

 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

これは、今後どうなるのですか。委員さんに検討してもらう必要があるのではないで

すか。 

 

今回は、２月の議会全員協議会に提出する中間報告ですので、個別施設の計画を

詰めて行く段階でご協議願えればと思います。 

 

それでは、時期を見て協議をお願い致します。 

 

ご質問ございますか。 

 

…委員一同質問なし… 

 

それでは次に行きます。 

 

⑥大原総合公園大型複合遊具の整備状況について 

下田教育長 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

続いて、大原総合公園大型複合遊具の整備状況についてお願いいたします。 

 

（令和４年１月豊後大野市教育委員会定例会別紙その他⑥資料で報告) 

 

ご質問ございますか。今後、遊具等が立ち上がってきた時に、ご説明願えますか。

また、オープニングイベントのことなども、今後報告してもらいます。 

 

…委員一同質問なし… 

 

それでは、その他を終了致します。 

 

８ 連絡調整 

○令和４年２月定例会の日程確認及び３月定例会及び臨時会の開催見込みについて 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

それでは、今後の日程をお願いします。   

 

２月定例会につきましては、２月２８日月曜日の午前９時から、３月定例会を３月２５日

金曜日午前９時からの開催でお願いをしたいと思います。さらに第１回の臨時会を３月

７日月曜日午前９時から、第２会の臨時会を３月２２日火曜日の午前９時からお願い致

します。以上提案致します。 

 

いかがでしょうか。 

 

…委員一同同意… 

 



－ 13 － 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

３月は、卒業･卒園式があるので、委員さんにはご苦労をおかけしますが、よろしくお願

い致します。もう一つ、教育長表彰についてなのですが、２月の定例会での審議で

は、表彰が間に合わないかもしれません。規定に合致していれば、教育長の専決での

表彰をご承諾願えればと思っています。２月の定例会では、きちんとご報告を致したい

と思います。よろしいでしょうか。 

 

…委員一同異議なし… 

 

よろしくお願い致します。以上で、調整を終わります。 

議案第５号 令和３年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、最後の付議事項に入りますが、これについては非公開・秘密会とし

たいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、教育次長及び学校教育課長のみで審議しますので、他の課長は退

席をお願いします。それでは、ここで一時休憩に入ります。 

（午前１１時４８分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

～ 社会教育課長・学校給食調理場長・資料館長・担当者退出 ～ 

～ 学校教育課担当職員（白石主任）入室 ～ 

（午前１１時５２分開議） 

 

（非公開・秘密会）開始 

 

※審査時は、教育次長、学校教育課長、学校教育課担当職員のみ臨席した。 

※審議結果は、審査対象者６５名のうち、認定５０名、不認定１５名・保留０名で

あった。 

（非公開・秘密会）終了 

（午後０時２３分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

～ 学校教育課担当職員（白石主任）退出 ～ 

９ 閉会 

下田教育長 

 

 

ありがとうございました。それでは、本日の日程全て終了致しました。以上をもちまし

て、令和４年１月定例会を閉会いたします。おつかれ様でした。 

(午後０時２５分閉会) 

 


